

In Zeiten von Corona: Der Heiligen Messe beiwohnen via TV, Radio und Internet

Zwar wird es spätestens ab 16. März in Österreich bis auf weiteres keine öffentlichen Gottesdienste mehr geben, dennoch wird ein Mitfeiern möglich sein.

14.03.2020

Hier erfahren Sie, welche Sender Gottesdienste live übertragen.

- Vatikan: Der Hl. Vater feiert täglich um 7 Uhr die Hl. Messe in Santa Marta.

Vatikan-Livestream-Link (mit deutscher Übersetzung)

- Missio: Gottesdienst täglich um 12 Uhr

Livestream-Link Missio

- Stift Heiligenkreuz überträgt täglich Heilige Messe täglich:
um 6.25 Uhr, 11 Uhr und 17 Uhr, an Sonntagen um 9.30 Uhr

Livestream-Link Heiligenkreuz

an Montagen auch um 18 Uhr aus der

Katharinenkapelle Livestream-Link

Weitere aktuelle Informationen zu TV- und Radio-Übertragungen finden Sie auf der Webseite der Österreichischen Bischofskonferenz

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/corona-heilige-messe-via-tv-radio-und-internet/> (02.02.2026)